

BM Holberg erklärt, wie bereits im Haupt- und Finanzausschuss erläutert, dass die Neugestaltung/Einrichtung von Wohnmobilstellplätzen bereits Thema im Rahmen des ISEK Altstadt/Innenstadt sei. Aus diesem Grund habe er den SPD-Antrag an das Planungsbüro Dr. Jansen weitergeleitet, um in den Maßnahmenplan aufgenommen zu werden.

Im Anschluss fasst der Rat der Stadt Bergneustadt folgende

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bergneustadt beschließt, die Wohnmobilstellplätze an der Grünanlage Talstraße sollen neu gestaltet und möglichst mit Elektroanschluss, Abwasserentsorgung und WLAN-Verbindung ausgestattet werden. Ergänzend sollen weitere Stellplätze, z. B. in der Nähe des Radalleenweges und Rathauses, eingerichtet werden.